

Fachschaftsprotokoll vom 2025-01-09

Protokollmensch: gunterholzer

Liste von Teilnehmenden: nschmitz, fharenberg, fkhayata, coschepers, nwelz, , tfalk, jseger, skucharowiks, nleopold, mwiebusch, hfeldmann, bhein

Post

Einladung zum Neujahrsempfang der Rektorin

- 17.01.25, 18 Uhr s.t., Audimax
- 2 Personen pro Fachschaft
 - jseger
- Hier anmelden: <http://www.uni-bielefeld.de/neujahrsempfang>

Glühweinkocher btS

- nwelz schreibt Nico

Pen and Paper von Geschichte

- Am 24.01.
- @robin oder @jasper, könntet ihr da zurückschreiben?

TIN*-Positionierung von Bio

- Bei Bio-Fachschaft melden, falls es weitere Inputs gibt

Antrittsvorlesung Prof Dr. Klaus Neumann

- 31. Januar 2025, 14 Uhr
- AI Robotics
- Wer geht hin:
 - fkhayata
 - nschmitz
 - fharenberg
 - coschepers
 - nleopold
 - gunterholzer
- nschmitz meldet uns an (dekanattechfak@uni-bielefeld.de)

TODOs

- Digitaler Kiosk
 - Ja da geht was weiter

Themenspeicher

Lager auf T1 (mwiebusch)

- Nix

Kassenverwaltung (hheile)

- Nix

Informatik-Verbesserungen (gunterholzer)

- Brauchen Frewillige!
 - mwiebusch

Anstehende Veranstaltungen (gunterholzer)

- P&P Abend (15.01.25)
 - Räume sind grad noch am Buchen, grad noch problematisch

Infomaterial bzgl. Klausuren (tfalk)

- Nix

Text für die Website "Was tun wenn" (nschmitz)

- Nix

StART Unterkunft (nwelz, mgolnik)

- nschmitz fragt das Kloster an
- nwelz schreibt die Email an die Berghütte Rödinghausen für 2026

MINT Sommer (nwelz, skurcharowiks, hfeldmann)

- Nix

Werbetermin für Metamodule/Wahlpflichtveranstaltungen (coschepers)

- <Mitarbeitsminus für coschepers>
- jmatzat kümmert sich

TOPS

Gleiko (aseltmann)

- Kleines Missverständnis: wir brauchen nicht zwei Mitglieder inkl. Stellvertretung, sondern zwei plus Stellvertretung.
- Ein Gleiko-Mitglied + Stellvertretung sind also noch zu besetzen
 - gunterholzer (Gabriel Unterholzer)
 - bhein (Bastian Hein; Stellvertreter)

Etam (hheile)

- Oim Oim!

LehrEvas (gunterholzer)

- Werbung am Discord (gunterholzer)
- coschepers und mwiebusch wertet aus
- nschmitz fragt mal bei Ricarda nach, ob es die Daten auch strukturiert gibt

Mediation durch Asta (nwelz)

- skucharowiks kümmert sich um die Mediation
- nwelz kümmert sich um die Terminvereinbarung mit der btS

X-Mits

nuudel für Sitzung in vorlesungsfreier Zeit

- nschmitz macht sie

Filmabend (fkhayata)

- Herr der Ringe
- Februar oder März
- nur fachschaftsintern, weil sonst Rechte bzgl. Filmen problematisch

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2025-01-09>

Last update: **2025/01/09 10:11**

